

Communiqué de Presse

Cayenne, le vendredi 15 mai 2015

Agression d'Alain Chaumet

La Chambre de Commerce et d'Industrie de Région Guyane apprend avec émotion l'agression d'Alain Chaumet ce jour à son domicile.

La CCI Guyane condamne avec la plus grande fermeté cette agression et tient à exprimer à la victime sa sympathie, sa solidarité et son soutien.

Il est indispensable que ces actes de banditisme soient combattus et que l'on mette fin à une situation devenant chaque jour plus intolérable pour tous.

La CCI Guyane, au nom des socioprofessionnels et singulièrement ceux de l'île de Cayenne, appelle une fois de plus les pouvoirs publics à prendre sans tarder toutes les mesures susceptibles de renforcer la sécurité des personnes et des biens, condition indispensable à toute activité économique pérenne.

C'est une véritable entreprise de sécurisation du territoire dont a besoin la Guyane, sauf à aggraver encore toutes les impasses et tous les problèmes.

Le défi est considérable, y compris dans les aspects de création et de développement d'entreprises, et il est de la responsabilité des pouvoirs publics de poser cet enjeu comme primordial pour notre Région.

Retrouvez d'autres informations sur notre site internet

<http://www.guyane.cci.fr/>